

Cuba et Panam Sports confirment leur volonté de multiplier les échanges



Lima, 10 mai, (RHC).- Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs s'est entretenu à Lima avec Neven Ilic, président de Panams Sports, organisation sportive panaméricaine.

Osvaldo Vento a qualifié de très fructueuse la rencontre.

«Nous avons confirmé le respect qu'éveille le mouvement sportif cubain et profité de l'occasion pour consolider des projets communs » a écrit le dirigeant sportif cubain sur Twitter.

Osvaldo Vento réalise une visite de travail dans la capitale péruvienne en vue des Jeux Panaméricains qu'organise cette ville pour le mois de juillet.

Osvaldo Vento et Neven Ilic ont abordé l'installation de plusieurs campements de Panam Sport en Amérique Latine et Cuba est une des propositions.

Le président de l'INDER a profité de l'occasion pour remercier Panam Sports pour le soutien offert au mouvement sportif cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/190356-cuba-et-panam-sports-confirment-leur-volonte-de-multiplier-les-echanges>



Radio Habana Cuba